



**AL PUEBLO DE MEXICO
A LAS ORGANIZACIONES ARMADAS DE MEXICO Y DEL MUNDO
A LAS ORGANIZACIONES SOCIALES
A LOS MEDIOS MASIVOS DE COMUNICACIÓN**



¡Qué importa la vida de un hombre, cuando está en peligro el futuro de la humanidad...!

A las mujeres y hombres reciban nuestros saludos honestos y combativos desde esta región de la montaña donde nos encontramos trabajando para la transformación social y económica. Estamos presenciando enojados de cómo los grupos de diferentes partidos políticos han empezado a engañar al pueblo y así continuar con su carrera de corrupción en cada uno de los niveles que se reparten en grupos de poder y se burlan de la gente honesta, se ríen, abrazan, saludan y prometen para nunca cumplir.

El otro asunto grave para nuestras tierras, aguas, bosques y nuestra propia vida es la intromisión de las empresas mineras canadienses e inglesas que por ningún motivo debemos permitir. Esta columna guerrillera está para actuar, orientar y presentar información de manera preventiva, convocamos para la autodefensa en todo momento ya que la represión no va a cesar mientras no tengamos representantes populares que sean del pueblo, ante esto, es necesario identificar a todos los enemigos e ir determinando el castigo que merecen.

En nuestros comunicados anteriores hemos informado que el E. A. P., es una organización firme y en crecimiento por las mismas necesidades urgentes de pobreza, explotación, engaño, corrupción, narcotráfico, persecución de luchadores sociales y asesinatos, todo esto, permitimos nosotros y es momento de atacar, de desarmar militar y políticamente a todas estas personas que desgobiernan y reprimen a través de sus representantes drogados.

Convocamos a nuestros queridos campesinos, maestros, estudiantes, comerciantes, empleados de dependencias y desempleados que ayudemos a construir una sociedad armada políticamente y a las organizaciones armadas a ayudar a coordinar acciones en todas partes para desmentir lo que dicen Felipe Calderón y el pequeño grupo de ricos que México vive en paz, más bien México vive en rebeldía en diferentes partes del país hay muestras de inconformidad por las alzas de precios en forma constante, quienes lo provocan son los diputados, exdiputados, senadores exsenadores, gobernadores exgobernadores, presidentes y expresidentes, roban antes de ser, roban cuando son y roban después.

En este quinto comunicado vamos dejar claro que el asesinato de Isabel Ayala Nava no quedará en el olvido porque es parte de la lucha social, es claro que el responsable directo es la familia Figueroa y sus narcos. Convocamos a las organizaciones armadas y no armadas de consolidar sus proyectos de transformación social para que en corto tiempo se presenten ante el pueblo y así armar un proyecto de nación único y dar una lucha social-política y armada contra los que hasta hoy imponen y quieren que nos arrodillemos ante ellos, algo imposible porque son somos la gran mayoría con fuerza y valor para combatir en los terrenos políticos, sociales, intelectuales y militares desde donde estemos con la gente que sufre de las necesidades básicas de sobrevivencia. Hemos declarado que tenemos la obligación de no consumir más refrescos, alimentos chatarra, cervezas y otros productos que disminuyen el ciclo de vida de la gran mayoría de la sociedad mexicana.

Por tal razón recalcamos que la guerra se estará declarando de hoy en adelante contra los operadores e intelectuales de grupos financieros y políticos regionales, estatales nacionales e internacionales para que estén atentos los grupos guerrilleros de diferentes partes del mundo y que el grupo de Ruben Figueroa en Guerrero y René Juárez Cisneros son los principales generadores de narcotraficantes, paramilitares y asesinos a sueldo. Así lo denunciarnos a Rogaciano Alba y otros operadores de Ruben Figueroa y ahora están en la cárcel y caerán más.

Como Ejército Armado del Pueblo E.A.P. nuestras consignas son:

¡MUERA RUBEN FIGUEROA Y FAMILIA!

¡QUE MUERA RENÉ JUAREZ CISNEROS!

¡MUERAN LOS GRUPOS DE PODER DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS!

TODO EL PODER AL PUEBLO

VIVA EL EJERCITO ARMADO DEL PUEBLO

VIVA LA MONTAÑA DE GUERRERO

VIVA EL CHE, LUCIO, GENARO, ISABEL Y RAMIRO

QUE VIVAN LAS GUERRILLAS DEL MUNDO Y DE MÉXICO.

Desde la montaña alta de Guerrero julio de 2011.

COMANDANCIA GENERAL



JOSE LUIS RENDON OJUELA